

«PORTUS VENERIS , LA VILLE DE VÉNUS»

Port-Vendres, port naturel en eau profonde, a joué un rôle majeur dans le transport maritime depuis l'Antiquité. Dans cette belle ville en forme de baie, largement entourée par les montagnes, la mer et les vignobles en terrasses, tout est lié à l'histoire : l'architecture militaire, les fortifications de Vauban, l'obélisque créé en l'honneur de Louis XVI, la tour de signalisation, combinés avec des criques et de beaux paysages font de la ville une ville authentique et naturelle au riche passé.



Crédit photo OTI PYMED / Laurent Lacombe

L'OBÉLISQUE

Unique en France, l'Obélisque mis en place au XVIII^e siècle, à la gloire de Louis XVI où figure des bas-reliefs notamment « l'Amérique indépendante » Port-Vendres jumelée avec YORKTOWN, USA Depuis 1990, Port-Vendres est jumelé avec Yorktown, Virginie. Ce jumelage s'explique par des liens historiques. Port-Vendres était le port d'embarquement des régiments français envoyés par Louis XVI pour aider les insurgés américains contre les Britanniques pendant la guerre d'indépendance.



crédit OTI PYMED / Caroline Mahoux

LA MICRO-FOLIE

La Micro Folie est un musée numérique donnant accès aux plus grandes galeries d'art et aux représentations des plus grands opéras et ballets, à travers les lunettes virtuelles : l'immersion au cœur des musées et sites patrimoniaux et au sein d'espaces virtuels comme Minecraft. Une ludothèque offrant des ouvrages pour faire découvrir l'art et s'amuser sur le thème de la Culture.

LE CAP BEAR ET SON PHARE

Le Cap BEAR est riche en histoire (Seconde Guerre mondiale) au cœur d'un paysage à couper le souffle ! Le phare classé monument historique, protège fièrement les plages de Port-Vendres depuis 1905.

PAULILLES

Cette ancienne dynamiterie implantée par Alfred Nobel en 1870 a connu entre 2006 et 2008 un réaménagement spectaculaire. Désormais havre de paix et de nature, cet écrin de verdure de 32 ha valorise l'histoire et la mémoire industrielle des lieux, la découverte du patrimoine naturel et celle du



Crédit photo OTI PYMED / Bettina Bauer

patrimoine maritime catalan à travers l'atelier de restauration des barques.

MACKINTOSH

Cette exposition permanente, dont l'inauguration officielle date de 2007, nous permet de découvrir la vie de cet immense artiste pionnier de l'Art Moderne du 20^{ème} siècle, sur la Côte Vermeille, à Collioure durant l'été 1924 et majoritairement à Port-Vendres où il résidait à l'hôtel du Commerce durant les années 1925, 1926, 1927.

VINAIGRERIE LA GUINELLE

Vinaigrerie artisanale à ciel ouvert et d'ailleurs la seule vinaigrerie du cru Banyuls ! Arômes fruités, élevés en fûts de chêne au soleil, la production se déguste directement sur place, à flanc de colline au-dessus du hameau de Cosprons, surplombant la baie de Paulilles.

«PORTUS VENERIS, THE CITY OF VENUS»

Port-Vendres, a natural deep-water port, had a major role in the shipping business since the ancient history. In this beautiful bay shaped city, widely surrounded by mountains, sea and the terraced vineyards, everything is related to history : the military architecture, the fortifications of Vauban, the obelisk created in honor of Louis XVI, the signal tower, combined with coves and beautiful landscapes make the city authentic and natural with a rich past.



crédit photo OTI PYMED / Laurent Lacombe

THE OBELISK

Unique in France, the Obelisk set up in the 18th century, to the glory of Louis XVI, where low-reliefs appear, notably «Independent America».

Port-Vendres twinned with YORKTOWN, USA Since 1990, Port-Vendres has been twinned with Yorktown, Virginia. This twinning is explained by historical links. Port-Vendres was the port of embarkation for French regiments sent by Louis XVI to help the American insurgents against the British during the war of independence.

MICRO-FOLIE



crédit OTI PYMED / Caroline Mahoux

Micro Folie is a digital museum giving access to the greatest art galleries and to performances of the greatest operas and ballets, through virtual glasses: immersion in the heart of museums and heritage sites and in virtual spaces such as Minecraft.

A games library offering books to discover art and have fun on the theme of Culture.

BEAR CAPE AND ITS LIGHTHOUSE

Cape Bear is rich in history (World War II) in the heart of a breathtaking landscape !

The lighthouse, classified as a historical monument, has been proudly protecting the beaches around Port-Vendres since 1905.

PAULILLES

This former dynamite factory set up by Alfred Nobel in 1870 underwent a spectacular redevelopment between 2006 and 2008. Now a haven of peace and nature, this 32-hectare green setting promotes the history and industrial memory of the site, the discovery of the natural heritage and the Catalan maritime heritage through the boat restoration workshop.



Crédit photo OTI PYMED / Bettina Bauer

MACKINTOSH

This permanent exhibition, which was officially inaugurated in 2007, allows us to discover the life of this immense pioneer of Modern Art in the 20th century, on the Côte Vermeille, in Collioure during the summer of 1924 and mainly in Port-Vendres where he resided at the Hotel du Commerce during the years 1925, 1926 and 1927.

LA GUINELLE VINEGAR FACTORY

An open-air artisanal vinegar factory and the only one in the Banyuls region! Fruity aromas, matured in oak barrels in the sun, the production is tasted directly on site, on the hillside above the hamlet of Cosprons, overlooking the bay of Paulilles.